

Telegram del 28 de noviembre del 2024.

Hola a todas y todos! ¡Ya estamos en el capítulo VI: La individualidad humana! Y como siempre hace Rudolf Steiner, comenzamos re-elaborando lo anterior para luego dar un paso más.

El párrafo VI.1 es una buena re-elaboración de lo dicho hasta ahora... Nos ofrece una visión del mundo totalmente REVOLUCIONARIA para la ciencia actual. Si la PERCEPCIÓN aparece en el horizonte de mi experiencia sin su CONCEPTO... es debido a nuestra “organización espiritual”. Sólo podemos encontrar el contenido CONCEPTUAL de la percepción con el PENSAR. Y el PENSAR es el esfuerzo (dentro del organismo humano) del Yo por penetrar en el contenido idéico del mundo.

Por lo tanto, en la medida en que despierte a la “experiencia presente de la entidad del Yo” —en sentido de Kühlewind— en esa medida, penetraré con aspiración seria y cálida en los fenómenos del mundo y éstos se me revelarán, en el sentido Goetheano, no desde fuera, sino desde dentro, desde la corriente del acontecer general del universo que ambos compartimos.

En el capítulo V de la página web de Palabra de Rudolf Steiner hemos insertado un pequeño vídeo que intenta explicar esto mismo.

¡Buena Lectura!

Telegram del domingo 1 de diciembre del 2024.

Hemos asentado que el “acto de conocer” une a la PERCEPCIÓN su CONCEPTO y de esta forma el Ser Humano vive en la REALIDAD. Esto es: hemos DETERMINADO un CONCEPTO dentro del MUNDO UNITARIO DE LAS IDEAS y lo hemos VIVENCIADO.

VIVENCIAR un CONCEPTO es una facultad específicamente Humana, ya que sólo una voluntad gobernada por un Yo tiene la capacidad de determinar, y en el organismo se produce (como vivencia retenida) la REPRESENTACIÓN. Ya que [VI.4] “la representación no es otra cosa que una intuición referida a determinada percepción, un concepto que en un momento estuvo vinculado con una percepción y al que le ha quedado el vínculo con esa percepción.”

De este modo [VI.5] “en esa forma individual ... el concepto sigue viviendo en nosotros y crea la representación del objeto en cuestión.” ... “sólo entonces se nos aclara que podamos hacernos una imagen de las cosas de la realidad haciendo uso de las representaciones”.

Pero ¿dónde está esa imagen? ¿Está en el organismo físico?

Según Kühlewind el concepto continúa vivo en las fuerzas libres desprendidas de los sistemas rítmico y metabólico-motor. El Yo, en su voluntad intuitiva, ha de penetrar hasta el cuerpo físico, y dejar un “rastros funcional vivo” en las fuerzas vitales y sensitivas de los sistemas rítmico y metabólico-motor. Este “rastros vivo” es un gesto que no se corresponde con el contenido consciente (de pasado) del pensar o del percibir, sino con lo que permanece a nivel supraconsciente en el acto de conocer.

Mañana viernes 6 de diciembre tenemos nuestro encuentro para hablar del capítulo VI. La Individualidad Humana.

Y comentaremos el siguiente esquema:

